

ESS : les salariés de la ressourcerie Repair L'Aigle protestent contre le licenciement de leur directeur

Les salariés de la ressourcerie Repair de l'association [AIDE EMPLOI SERVICES](#) de L'Aigle étaient en grève mardi 19 septembre pour protester contre le licenciement de leur directeur Quentin Cauchard, jugé abusif. Un contentieux avec le président du pôle de développement durable Julien Villain serait à l'origine de ce licenciement. La ressourcerie Repair collabore avec quatorze salariés et réalise un chiffre d'affaires estimé à 180 000 euros sur l'année.